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日 曜 日 曜 日 曜

1 木 MCA無線通信訓練 1 金
食料・農業・環境を考える
フォーラム

1 月

2 金 2 土 2 火

3 土 千葉県生協連職員研修日 3 日 3 水

4 日 4 月 4 木

5 月 5 火 MCA無線通信訓練 5 金

6 火 憲法学習会 6 水 第２回職域生協部会 6 土

7 水 7 木
第４回大規模災害対策協議
会・サポちば理事会

7 日

8 木 8 金
coop火災共済等に関する研
修交流会

8 月

9 金 9 土 9 火

10 土 10 日 10 水

11 日 11 月 11 木

12 月 12 火 消団連第３回代表幹事会 12 金

13 火 13 水 13 土

14 水
広報担当者・消費者行政連
絡会

14 木 14 日

15 木 第５回食・消費者委員会 15 金 15 月

16 金 16 土 16 火

17 土 第48回消費者大会 17 日 17 水

18 日 18 月 18 木

19 月 19 火 19 金

20 火 20 水 20 土

21 水 21 木 21 日

22 木 22 金
第５回地域・まちづくり委
員会

22 月

23 金 23 土 23 火 役員推薦委員会

24 土 24 日 24 水

25 日 25 月 25 木 第３回監事会

26 月 26 火 第６回理事会 26 金

27 火 27 水 27 土

28 水 28 木 28 日

29 木
「子どもたちに平和な未来
を2024」第3回実行委員会

29 金 29 月

30 土 30 火

31 日

千葉県生協連の主な活動予定
2024.2～2024.4

2月 3月 4月
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千葉県生活協同組合連合会 2023 年度 第 5 回理事会報告       

【開催日時】 2024 年 1 月 25 日（木） 15：00～16：25               

【開催場所】 千葉県生協連会議室およびウェブ会議システムを使用 

【出 席 者】 理事 12 名中 10 名出席、 監事３名出席なし、陪席２名、事務局２名 

     
  定刻になり、渡邊会長理事より、能登半島沖地震による現地の状況や、日生協の

対応などについて、経過と現状、今後の支援の在り方についての挨拶がありました。

続いて初めて陪席された千葉商科大学青木専務理事の紹介と挨拶がありました。ま

た石原専務理事より大学生協で販売されている「単位パン」が配られ、その紹介が

ありました。続いて本日の出欠状況について報告がされ、本理事会の定数を満たし

成立していることを確認し、理事会規則第７条により会長理事を議長とすることを

確認した上で議事に入りました。 
   
＜議決事項＞ 

第１号議案 千葉県生協連第 75 回通常総会への附議事項の件                

 千葉県生協連第 75 回通常総会の附議事項について、定款第 49 条総会の議決事項お

よび理事会規則第 9 条議決事項に基づき、第 1 号議案から第 4 号議案の設定を提案

し、第１号議案として議場に諮ったところ全員異議なく可決・承認されました。       

  

第２号議案 定款の一部変更の件                 

  定款第 18 条「役員の定数」について、監事の定数を「2名以上 5名以内」に変更

することを提案し、第２号議案として議場に諮ったところ全員異議なく可決・承認

されました。 

   

第３号議案 「令和 6年能登半島地震」災害支援募金拠出の件               

 2024 年 1 月 1 日に発生した「令和 6年能登半島地震」での被害に対して、日本生

協連の呼びかけに応え、千葉県生協連として 10 万円を拠出することを提案し、第

３号議案として議場に諮りました。災害への募金の拠出についての専務決済の金額

引き上げについて意見があり、応対しました。提案の内容について、全員異議なく

可決・承認されました。  
 

＜協議事項＞ 

 1． 千葉県生協連第 75 回通常総会議案関係について  

（１）2023 年度活動のまとめ、2024 年度活動方針（第１次案）               

 千葉県生協連第 75 回通常総会に向けて 2023 年度活動のまとめ、2024 年度活動

方針（第１次案）について提案があり、協議をおこないました。2023 年度活動報告

のベンチャー食堂について質問があり、応答しました。2024 年度活動方針について

くらしをとりまく情勢に関する表現および重点課題への加筆について意見があり、

応答しました。意見等がある場合は、後日連絡をいただき、次回第 5回理事会（3月

26 日開催）で修正した内容を提案することを確認しました。 
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２．2023 年度決算見通しについて 

2023 年度決算の見通しについて提案があり、協議をおこないました。2023 年度決

算見込みに関する追記について意見があり、応答しました。現時点での報告につ

いて全員異議なく確認されました。 

    

３. 2024 年度千葉県生協連理事会等主要日程について（案）                

  2024 年度の理事会・監事会及び通常総会等の主要会議の日程について提案があ

り、協議をおこない全員異議なく確認されました。 

 

 ４.第４次千葉県消費生活基本計画（案）に対する意見提出について             

  第４次千葉県消費生活基本計画（案）に対するパブリックコメントへの意見書の

提出について提案があり、協議をおこないました。意見等がある場合は１か月以内

に連絡をいただくように確認しました。 

                     

＜報告事項＞  

１．個別報告 

尼崎専務理事より、以下の（１）～（２）に関する報告があり、確認されました。 
（１）臨時総会の開催報告 

（２）適格消費者団体 特定非営利法人消費者市民サポートちばの活動状況について

（2023 年 12 月度時点） 

 

 ２．活動報告                    

前回理事会以降から第 5 回理事会までの活動と課題の進捗状況について報告が

ありました。 

    

３．日本生協連関係報告          

 ・石川県に設置された「コープいしかわ被災地支援センター」への支援について

説明がありました。 
 ・２月６日開催の「テーマ学習会」の案内がありました。 
 

４．会員生協関係報告 

 ・特にありませんでした。 
 

＜文書報告＞ 

１．千葉日報掲載記事「千葉のトップが語る」  

２.「千葉県消費者大会」チラシ 

３. 2023 年度 千葉県生協連活動ロードマップ 

４. 令和５年 12 月 26 日条例第 40 号 千葉県多様性が尊重され誰もが活躍できる

社会の形成の推進に関する条例 

 

以上 
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日  時  2024 年 1 月 22 日（月曜日） 13：00～15：30 

会 場  パルシステム千葉 松戸センター会議室 
参 加 者（敬省略） 

岩﨑（なのはな生協）、新村（パルシステム千葉）、首藤（コープ

みらい）、尼崎・佐久間（千葉県生協連） 
欠 席  塙（生活クラブ）、伊藤（常総生協） 
 

概  要 

１．パルシステム千葉 松戸センターの見学 

パルシステム千葉松戸センターは 2021 年 10 月から稼

働した配送センターで、主に松戸市、市川市、船橋市、浦

安市、鎌ヶ谷市を配達エリアとし、従業員は委託協力会社

も併せて 171 名が在籍、車両も 85 台を保有しています。 

事務所は個人用の施錠ができるロッカーがあり、電話が

け等の作業はフリースペースのデスクが設置されていま

した。 

内装は木目調で統一され、天井にはトップライトがあ

り、明るく木の温もりが感じられました。また独立した託

児室があり、組合員活動や働いている方のお子さんを保育

できるスペースが完備されていました。パルシステム千葉

は家事支援事業もおこなっているので、用具を補完する乾

燥室もありました。 

 

 

 

 

 

2023 年度第 3 回地域生協部会 
（パルシステム千葉松戸センター見学）開催報告 

託児室 当日はお昼寝中でした 天井からのトップライト 

個人用のロッカー 

作業用のフリースペース 

坂本営業長から説明を受ける様子 
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休憩室には多目的スペースやベッドスペース、畳スペースがあり、くつろいで

休憩ができるエリアとなっていました。ベッドスペースはパーテーションで仕

切られていて体調不良等で横になることができるスペースとなっていました。 

 

駐車場にはＥＶ充電スタンド、洗車時・災害時に活用する井戸水、屋根には太

陽光パネルが設置されていました。 

 

２．会員生協交流 

見学終了後、各会員生協より 2023 年 12 月度までの事業状況の報告と当面の

課題が報告され、会員相互に「年末年始の状況について」「2024 年度の供給対策

について」「欠員の問題や人員の確保について」意見交換をおこないました。 

 

３．千葉県生協連より 

 千葉県生協連より協同組合のアイデンティティに関する2023年度の取り組み

について提案があり、協議の結果、次年度の研修会等で検討することを確認しま

した。また、「決裁基準について」「協同組合フェスティバルについて」意見交換

をおこないました。 

 

４．その他 

 次回は 2月から 3月にかけて日程調整をおこないます。 

以上 

休憩室 休憩室の中のベッドスペース 休憩室の畳スペース 

ＥＶ充電スタンド 井戸水 太陽光パネル 
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千葉県⽣活協同組合連合会組織概要 

      創    ⽴  1949 年 
       会⻑理事   ⾸藤 英⾥⼦ 
         会    員  12 ⽣協 
         準 会 員  ２⽣協 
         所 在 地  千葉市中央区中央 4-13-10 
               千葉県教育会館５階 
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